

Sinergi Polsek Legok dan Warga Bojongkamal Jelang Pilkada, Dukung Anti Tawuran Guna Jaga Kamtibmas

Suhendi - TANGERANG.KLIKINDONESIA.ID

Oct 31, 2024 - 09:46



TANGERANG – Dalam rangka memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Legok menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas di Pos Satkamling Kampung Bojongkamal RT 01/03, Desa Bojongkamal, Kecamatan

Legok, Kabupaten Tangerang, pada Rabu malam (30/10). Kegiatan ini mendapat sambutan antusias dari warga setempat.

Hadir dalam acara ini Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan Akp Rokhahtulloh, SH, Wakapolsek Legok Iptu Hermawan, SH, serta Kanit Binmas Polsek Legok Ipda Rohanizar, SH. Hadir pula Ketua RW 003 Bapak Jaenudin, Ketua RT 02/03 Kosasih, tokoh masyarakat setempat Bapak Yanto, serta pemuda Kampung Bojongkamal yang turut mendukung jalannya kegiatan.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dalam kesempatan ini, pihak kepolisian mengajak warga untuk tetap waspada dan bersinergi menjaga lingkungan, serta turut serta dalam menciptakan suasana yang aman dan kondusif. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk mendukung program "CETAR" (Cegah Tawuran Antar Pelajar) yang diinisiasi Polres Tangerang Selatan, terutama dengan memberikan perhatian khusus pada anak-anak agar terhindar dari konflik dan kenakalan remaja seperti tawuran.

Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan, AKP Rokhahtulloh, SH, dalam sambutannya mengapresiasi partisipasi aktif warga Kampung Bojongkamal. "Dengan kegiatan seperti ini, kita berharap dapat terus meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas, terlebih menjelang Pilkada Serentak Tahun 2024. Kerja sama dan kesadaran warga adalah kunci terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman," ujarnya.

Kegiatan ini juga diisi dengan diskusi antara warga dan pihak kepolisian terkait berbagai isu kamtibmas di lingkungan sekitar, termasuk pentingnya mengaktifkan kembali ronda malam dan menyiagakan Pos Siskamling. Warga pun merasa kegiatan ini sangat bermanfaat karena dapat membangun komunikasi yang baik antara warga dan pihak kepolisian.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas berakhir dengan harapan bersama agar tercipta lingkungan yang aman, damai, dan kondusif, serta meningkatnya kesadaran warga untuk aktif menjaga keamanan demi kelancaran Pilkada Serentak 2024.
(Hendi)